



## Diputados no discutirán esta semana las leyes en materia de seguridad

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- La discusión de las leyes en materia de seguridad en el pleno de la **Cámara de Diputados**, la cual se tenía prevista para esta semana, fue pausada ante la solicitud de diferentes grupos parlamentarios para modificar los dictámenes entre los que se incluye la creación de un padrón de telefonía móvil y el fortalecimiento de la inteligencia, así lo informó el presidente de la Junta de Coordinación Política de **San Lázaro, Ricardo Monreal**, quien detalló que son cuatro modificaciones planteadas por la bancada del PAN, el Verde y el Partido del Trabajo.

“Me han pedido hacer un último esfuerzo con estas propuestas que provienen del PT y del PAN y también del Verde”.

<https://drive.google.com/file/d/10Nlw3YQfC8U0F4WYiC9bVs-ljclzt6Sn/view>